

Anleitung zum Aufbringen der Piktogrammfarbe

Liebe Kunden,
Sie haben ein timkid-Modell erworben, bei dem Sie die Hintergrundfarbe des Piktogramms farblich anpassen können. Bitte beachten Sie für das Ändern der Hintergrundfarbe folgende Hinweise:

WICHTIG! Das Mittelteil muss hierfür dem Wickeltisch vorsichtig entnommen werden!
Es empfiehlt sich, die Farbänderung nach der Montage des Wickeltisches durchzuführen!



1. Wickelmatte abnehmen und Klebestreifen entfernen
2. Drücken Sie mit dem Finger vorsichtig in die Mitte des Piktogramms, um das mittlere Teil anzuheben.
3. Fassen Sie mit der anderen Hand das Mittelteil von innen des Wickeltisches an.
4. Ziehen Sie nun den mittleren Teil vorsichtig aus der Fassung nach vorne heraus.



5. Drehen Sie nun das mittlere Teil und suchen Sie sich eine beliebige Farbe aus.
6. Ziehen Sie die Schutzfolie Ihrer gewählten Farbe ab und bringen Sie diese in Höhe des Piktogramms auf.
7. Bevor Sie das mittlere Teil wiedereinsetzen, entfernen Sie bitte die Schutzfolie der kleinen Klebepads! (siehe ★ im linken Bild)
8. Setzen Sie nun das Mittelteil wieder ein. Beginnen Sie zuerst das Mittelteil in die hintere Fassung einzusetzen, bevor Sie es dann an der Außenkante einsetzen.



Wir wünschen Ihnen viel Freude mit Ihrem neuen Wandwickeltisch!

english

Instructions for attaching the pictograms

Dear customers,

You have purchased a timkid model in which you can adjust the background colour of the pictogram. Please note the following when changing the background colour:

Important! The middle section must be carefully removed from the middle section!
It is advisable to change the colour after installing the changing table!



1. Remove the changing mat and remove the adhesive strips
2. Carefully press the middle of the pictogram with your finger to lift the middle part.
3. With the other hand, take the middle section from the inside of the changing table.
4. Now carefully pull the middle part out of the socket towards the front.



5. Now turn the middle part and choose any colour.
6. Peel off the protective film of your chosen colour and apply it at the height of the pictogram.
7. Before you put the middle part back in, please remove the protective film from the small adhesive pads [see ★ in the left picture].
8. Now insert the middle part again.
First start inserting the middle part into the rear socket before inserting it on the outer edge.



We hope you enjoy your new wall mounted changing table!

deutsch